



Estimado Cliente,

Como es de su conocimiento, el martes 16 de enero fue decretado feriado en la Región Metropolitana por la visita a Chile del Papa Francisco. Las sucursales del banco Itaú en esa Región, así como la Administradora General de Fondos, se encontrarán cerradas.

Nuestro canal Web y las sucursales del banco en las restantes regiones operarán normalmente, y las solicitudes de inversión y/o rescate recibidas en ellas o a través de nuestra página web, así como los pagos programados para ese día, serán cursadas el día miércoles 17 de enero.

En caso de requerir mayor información puedes comunicarte con nosotros escribiéndonos al email itauchile.assetmanagement@itau.cl.

Cordialmente,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Wagner Guida de Araujo".

Wagner Guida de Araujo

Gerente General

Itaú Administradora General de Fondos S.A.

Santiago, 11 de enero 218